

# À Pierrefonds, des lycéens investis dans la permaculture

Mercredi après-midi, quatre élèves ont présenté leur travail. Une prestation remarquée.



Un élève de terminale déroule son exposé devant un bac de permaculture.

Par notre correspondant GIL GIUGLIO

Publié: 4 Juin 2021 à 15h24 2 min

Le mercredi après-midi, hormis le personnel pédagogique, seuls les élèves internes sont présents dans l'institut Charles-Quentin, situé au pied du château de Pierrefonds. Le 2 juin, dans le vaste arboretum de l'école, professeurs et élèves étaient rassemblés pour l'inauguration des bacs de permacultures mis en place par les lycéens, de la seconde à la terminale. Jules, Maxime, Thomas et Domitille ont présenté, à tour de rôle, leur travail : un lombricomposteur, un potager en lasagne, un wicking-bed (ou jardinière autonome hors-sol). Aucun ne semblait intimidé ; tous maîtrisaient le sujet. *« Ils étaient motivés et pro-actifs dès le départ, se réjouit Pierre Castanier, un des enseignants. Nous étions là juste pour donner un appui et des connaissances. Ça s'est presque fait tout seul. »*

Frédéric Altazin, président de l'Association de gestion, s'est également félicité de la prestation des lycéens : *« C'est encourageant de voir des jeunes s'épanouir sur un tel projet. Nous sommes une école d'agriculture et avons souffert de cette appellation trop restrictive. Le public commence à comprendre que les champs d'application sont très variés. L'agriculture connaît une telle évolution que les spectres de nos enseignements se diversifient. »*

Domitille se destine à une école d'ingénieurs et les trois garçons à l'informatique. Maxime, aussi clairvoyant qu'à l'aise, soutient : *« L'agriculture et la permaculture en sont aux balbutiements. C'est notre génération qui va la développer. Et avec quoi ? L'informatique. La preuve nous avons élaboré nous-même le logo du projet. »*

Prochaines portes ouvertes samedi 12 juin.

[https://www.courrier-picard.fr/id199502/article/2021-06-04/pierrefonds-des-lyceens-investis-dans-la-permaculture?uid=vpid&q\\_ressource\\_uri=http://www.courrier-picard.fr/id199502/article/2021-06-04/pierrefonds-des-lyceens-investis-dans-la-permaculture&widget=viewpay&success=true](https://www.courrier-picard.fr/id199502/article/2021-06-04/pierrefonds-des-lyceens-investis-dans-la-permaculture?uid=vpid&q_ressource_uri=http://www.courrier-picard.fr/id199502/article/2021-06-04/pierrefonds-des-lyceens-investis-dans-la-permaculture&widget=viewpay&success=true)